

校訓 考える学校

教育目標 すすんで学び 心身ともに健康で 思いやりのある人になる



校長挨拶

西東京市立明保中学校長

宮本 尚登



日 頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。新年度がスタートして、1ヶ月が過ぎようとしていますが、今年度は、各学年4学級、計12学級でスタートしています。コロナ禍ではありますが、柔軟さ、新鮮さを取り入れながら教育活動の一層の充実に努めてまいります。

入学式は当初の予定どおり、令和4年4月7日（木）に行い、135名の生徒が入学しました。感染拡大防止策として、今年度も在校生やご来賓の皆様の参列を見合わせるるとともに、保護者の方も各世帯2名までの出席とさせていただきました。ご協力に感謝いたします。

さて、この入学式ですが、「新入生呼名」だけは、本校のオリジナルとなっています。通常、担任から名前を呼ばれ生徒はその場で起立し、壇上に向かって一礼するのが慣例です。しかし、本校では、右の写真のように、数名ずつ前に出て、後方の保護者席の方向を向いて、元気に返事をするという形式で行っています。コロナ禍であっても、少しでも生徒が目立つようにしてあげたいとの思いからです。



1年間をとおして、子どもたちの得意分野を伸ばしながら、リーダーの育成は もちろん、あまり目立たないタイプの生徒であっても、活躍できる場を少しでも多く設けていきたいと考えています。

令和4年度入学式 校長式辞(抜粋)

中学校では、あなた方に多くの先生が関わります。なぜなら、教科ごとに先生が変わるからです。言っておきますが、みんな、あなた方の応援団です。分からないこと、困ったことなどがあつた際は、どの先生でも大丈夫ですので、遠慮せず声をかけ、相談するようにしてください。最初は人の助けを借りながら、余裕があるときは、人を助けながら、徐々に大人になっていきましょう。

今、ウクライナの人たちが、悲鳴を上げています。世界には、紛争や難民、人種差別、気候変動、大気汚染、他にもたくさん、実に、様々な問題が山積しています。これからの日本と世界に必要な人材は、何が起きるか分からない未来に立ち向かえる人です。明保中学校で学んだことを活かして、あなた方が、いずれ大人になったとき、問いに正対し、自分に自信をもって、堂々と生きていけるようになってもらいたい。そのために必要な力を身に付けてもらうことこそが本校の教育理念です。

2年生校外学習を実施 ～鎌倉班行動～

2年生では、昨年度より延期した「鎌倉での校外学習」を令和4年4月28日（木）に実施しました。

今般の新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、人混みを避けるために、「現地で、路線バス・江ノ電は使用しない。」「往復の移動は、貸切バスを利用する。」「弁当を持参して、事前に予約した貸切会場で喫食する。」等、感染防止策を強化して行いました。

当日は、過ごしやすい気候に恵まれ、子どもたちは、事前に決めた行程に沿って、鶴岡八幡宮、銭洗弁財天、長谷寺、高德院（大仏）等を班ごとに巡りました。



帰りは、高速道路が渋滞していたため、解散時刻が遅くなってしまいましたが、朝は定刻どおり到着でき、どの班もほぼ予定どおりスムーズに見学できました。

たくさん歩いた1日となりましたが、神社仏閣や山などの大自然、昔ながらの街並み、少しおしゃれな建造物や土産店等、皆、鎌倉の魅力を満喫することができました。友達との人間関係も深まったことと思います。

明保中学校 ホームページ 更新中です！



西東京市立明保中学校

検索



【新着情報一覧】

→最新の記事から、約3ヶ月前までの記事がご覧いただけます。

【学校生活の様子】【学校からのお知らせ】【校長室】

→これらの記事は、特に、頻繁に更新しています。ぜひご覧ください！

TOPIC

- 部活動保護者会を令和4年5月6日（金）に行います。開始時刻は、午後3時10分です。詳細につきましては、先日配布した保護者の皆様宛ての文書をご覧ください。
- 3月に実施した「本気のかくれんぼ」大会の様子が、NHK 総合テレビジョン「阿佐ヶ谷アパートメント」で紹介されます。卒業生（昨年度の3年生）が映ると思います。放送日時は、令和4年5月9日（月）23時となっています。よろしければご覧ください。（遅い時間帯ですので、録画するなど、子どもたちの夜更かしには十分ご注意ください。）